
農業集落排水

問　人口動態を見ていると、利用者が減少し

ている現状で、今後ますます負担増が懸念さ

れるが、いかがか。

答　次年度からの公営企業会計化に伴い、資

産状況を把握、分析することにより、財政の

健全化を目指す。

公共下水道

問　白岡工業団地の下水道整備はいつ頃から

実施するのか。

答　今年度、基本設計を実施している。次年

度以降、区間を定めながら詳細設計、工事を

進めていく。

反対討論

　この事業は、市街化区域内の住環境整備、

河川の浄化を目的に進められている事業で、

今年度は西地区の公共下水道雨水幹線築造工

事等を行いました。しかし、利用する市民に

受益者負担金を課したり、都市計画税の賦課

等の二重負担は問題です。

賛成討論

　公共下水道の整備は、快適な生活環境の改

善のみならず、河川等の公共用水域の水質保

全を図るための基盤的な公共施設のひとつで

す。厳しい財政状況でありますが、今後も着

実に公共下水道の整備が図られるよう賛成し

ます。

野牛・高岩土地区画整理

問　保留地の処分状況はいかがか。

答　一般保留地については全て売却済みで

ある。また、特別保留地について処分率は約

97％である。

白岡駅東部中央土地区画整理

問　執行率が低く見受けられるが。

答　繰越明許費繰越額が含まれているため、

執行率が低くなっていると考えている。

水道事業

反対討論

　本年度の水道事業は、給水人口が減少し、

給水栓が増加するという結果になりました。

有収率は前年より大幅に減少し、この改善は

急務です。経理の状況は安定的に運用されて

いますが、水道料へ消費税10％を転嫁する

ことには反対です。

賛成討論

　水道事業は、市民に安全で安心な水道水を

供給するための重要な事業であり、計画的に

推進されています。経理状況は安定的に適切

に運用されており、市民のライフライン構築の

ため、各施設・設備も適切に管理・運営されて

います。よって本案に賛成します。

特 

別 

会 

計

区  分 歳　入 歳　出 差 引 額

国民健康保険 53 億 1993 万１千円 48 億 8364 万 7 千円 4 億 3628 万 4 千円

後期高齢者医療 6 億 2678 万 1 千円 6 億 1962 万 7 千円 715 万 4 千円

介護保険 33 億 7180 万 9 千円 32 億 5840 万 6 千円 1 億 1340 万 3 千円

農業集落排水 8265 万 3 千円 7784 万 3 千円 480 万 9 千円

公共下水道 12 億 1578 万 7 千円 11 億 9941 万円 1637 万 6 千円

区
画
整
理

野牛・高岩 829 万 6 千円 564 万 2 千円 265 万 4 千円

白岡駅東部中央 2 億 3492 万 1 千円 1 億 9573 万円 3919 万 1 千円

水道事業会計
（消費税を含む）

収益的収入 収益的支出 資本的収入 資本的支出

11 億 3106 万円 9 億 6656 万 2 千円 3215 万 4 千円 3 億 1589 万 8 千円

＜平成 30 年度　特別会計 決算＞

※千円未満を四捨五入しているため、差引額が一致していない場合があります。
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